

## Ehemaliger Kaplan: "Habe nicht freiwillig auf Dienst verzichtet"

*Bonn* ? Edgar Büttner war Kaplan in Bad Kissingen, bis er sich in eine Frau verliebte und sie heiraten wollte. Daraufhin wurde er suspendiert und hatte es anfangs nicht leicht. Heute setzt sich der Theologe für die Aufhebung der Zölibatspflicht für Priester ein. Und noch mehr.

Edgar Büttner wollte nie ein Doppelleben führen. Als er sich als Kaplan und Religionslehrer in Bad Kissingen bei Würzburg in eine Frau verliebte, sich öffentlich zu ihr bekannte und sie heiraten wollte, musste er sein kirchliches Amt aufgeben. Im Interview mit katholisch.de berichtet der ausgebildete Theologe (Jahrgang 1952), der sich bei "Wir sind Kirche" engagiert, von seinen persönlichen Erfahrungen und seinem größten Wunsch.

zum Interview:

<https://www.katholisch.de/artikel/54817-ehemaliger-kaplan-habe-nicht-freiwillig-auf-dienst-verzichtet>

Zuletzt geändert am 14.08.2024